

SOCIEDAD

ENTREVISTA CON GASTÓN BOERO Y ELISEO CABRERA

La Casa Uruguaya



Publicado el Lunes 21 de diciembre del 2015 a las 12:38 hs

La Casa Uruguaya de la Universidad ORT Uruguay obtuvo el primer puesto en el Solar Decathlon América Latina y el Caribe. El proyecto fue elegido entre los 15 finalistas que llegaron a la etapa final en Cali, Colombia. La Casa Uruguaya obtuvo el máximo galardón al obtener 779,15 puntos sobre 1.000 que sumaban en total las diez pruebas y se quedó así con el título de la casa solar más sostenible.



Este lunes 21 de diciembre de 2015, nos visitaron en La Mañana de El Espectador el arquitecto Gastón Boero, decano de la Facultad de Arquitectura de la Universidad ORT Uruguay, y Eliseo Cabrera, director del proyecto, docente de Energías Renovables y Arquitectura Bioclimática.

Si bien en Estados Unidos se viene desarrollando hace varios años, es la primera vez que este evento se realiza en América Latina. "El objetivo es sensibilizar sobre el cambio climático, y es un evento donde la construcción cumple un rol importante", dijo Boero agregando que en Latinoamérica se hizo pensando en los sectores sociales más vulnerables. "La idea es dar una vivienda que sea accesible, pero que a su vez sea capaz de preservar el medio ambiente".

Además de destacar que es una casa que se sustenta de energía solar, Cabrera mencionó que el prototipo fue elegido entre 30 universidad que superaron los requisitos y de los cuales 16 pasaron a la competencia.

"Creemos haber colaborado para que se tenga el concepto de que la vivienda de interés social debe tener la calidad de vida apropiada y la adaptación a las tecnologías existentes", dijo Boero al ser consultado por la aplicación de estas viviendas en la "realidad". Agregó también que La Casa Uruguay estará en exposición en el Espacio Ciencia del LATU.

También manifestó que existe un interés del gobierno colombiano, y particularmente de la alcaldía de Cali, de poner en marcha el proyecto. También algunas empresas privadas se han contactado con los creadores.

Compartir [Facebook] [Twitter] [WhatsApp] [Google+] [Me gusta] [Twitter] [G+] [Imprimir]

Descargas

Comentarios

Ingresar para comentar Registrarse

Las más vistas

LAS VEGAS

Filipina gana Miss Universo 2015 tras polémico final



RENÉN POR 3 MESES

El relato de una esclava sexual del Estado Islámico en la ONU



ESPECTADOR EN RUTA

¿En qué puntos en Montevideo no podrá estacionar desde hoy?



ESPECTADOR.tv

ÚLTIMOS VIDEOS



Sobre Fondo Capital 18/12/2015 Martínez: respuestas de ediles de Novick "no eran argumentos"



Las fiestas a la uruguaya 18/12/2015 Laura-Up: Un piquete navideño



Entrevista al especialista Gerardo Honty 17/12/2015 Resultados de cumbre de cambio climático "son muy ambiguos"

AL AIRE 11:00 A 14:00 ROMPKBZAS 810 ETV 13:20 hrs | Hoy en #CosechandoAmigos "El día después"

Siguenos [Facebook] [Twitter] [Google+] [RSS] [LinkedIn] [YouTube]

Clima Montevideo UruguayNatural Lunes 21 Temperatura: 25°C Nuboso Humedad: 72% Viento: km/h Pronóstico completo

LAS MÁS VISTAS

- 1 Filipina gana Miss Universo 2015 tras polémico final
2 El relato de una esclava sexual del Estado Islámico en la ONU
3 ¿En qué puntos en Montevideo no podrá estacionar desde hoy?
4 Blatter y Platini suspendidos por ocho años
5 Vázquez en la Cumbre: "No hemos llegado como el Mercosur al S. XXI"

Cartelera de cine



Star Wars: El despertar de la fuerza

URBANA ONLINE



Nuevo video de Chairlift Caroline Please y Patrick What presentaron otro adelanto que suma expectativa al lanzamiento de su próximo disco de estudio.

Julian Casablancas y Jehnni Beth

El líder de The Strokes trabajó con la cantante de Savages en un cover especial.

The Last Shadow Puppets

La banda paralela de Alex Turner (Arctic Monkeys) y Miles Kane presentó el tráiler del disco nuevo en el que están trabajando.

Nuevo disco de Animal Collective

La banda experimental integrada por Noah Lennox, Brian Weitz, Josh Dibb y Dave Portner, anunció el lanzamiento de un nuevo álbum de estudio.

M.I.A. estrena video

La cantante estrenó el clip de "Borders", incluido en su nuevo disco "Matahdatah".

Volver arriba